

Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception, Piedade dos Gerais (Brésil), le 24 septembre 2023

Chers enfants,

Ce dimanche de prière est un moment d'action de grâce pour les nombreuses bénédictions que le Ciel a déversées au cours de ces 36 années sur ce Sanctuaire, apportant tant de bénédictions pour le Brésil et pour le monde. Jésus-Christ est présent ici dans la brise légère, nous apportant Sa Parole.

Il a dit clairement : « Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ». Lorsque Jésus nous fait connaître ce chemin, nous connaissons aussi Sa miséricorde. Cette année est une année de grandes batailles spirituelles ; c'est l'année de la justice divine.

Nous vivons aujourd'hui une profonde expérience de réflexion. Ce n'est pas par hasard que Dieu a préparé cette journée pour nous. Nous devons remercier Dieu pour tout ce que nous vivons ici aujourd'hui : les bénédictions, l'Eucharistie et les épreuves.

Lorsque nous sommes invités par Dieu à suivre Son chemin, nous rencontrons des épreuves. Tout le monde rencontre des épreuves ! Le chemin de Dieu n'est pas un chemin facile, c'est un chemin difficile. Aujourd'hui, nous sommes ici un dimanche plein de défis. Nous sommes confrontés à un immense combat. Bien plus que la chaleur de l'air, c'est la souffrance qui est présente dans la vie de chacun d'entre nous ici aujourd'hui.

Quand je vous regarde, je demande à Jésus de guider vos cœurs, de vous apporter la brise légère. Le monde est si lourd ! La souffrance est pénible ! Je demande à Jésus d'aller là où vous ne pouvez pas aller et de prendre soin de vous. Je lui demande d'apporter l'espoir à ce monde désespéré et d'ouvrir un chemin.

Lorsque tu te tiens devant une épreuve et que tu ne vois pas de direction, vous devez demander à Dieu d'ouvrir le chemin. « Seigneur, sois notre guide ! Prends soin de ce peuple bien-aimé ! De ce peuple qui fait face à des épreuves et des tribulations aujourd'hui ! »

Tout le monde ici est confronté à une épreuve. Jésus est ici, nous pouvons sentir Sa présence. C'est pourquoi vous pouvez vous tourner vers lui. Vous qui êtes confrontés à des défis dans vos foyers, dans vos familles, au Brésil. Vous qui êtes tristes, qui vivez un temps d'affliction, parce que tout le monde veut voir sa nation comblée de bénédictions.

Aujourd'hui, les gens traversent des moments de tristesse, des épreuves et des luttes. Mes enfants, Jésus est là, Il est déjà arrivé pour nous aider ! Nous avons la certitude qu'Il soulagera le monde. Nous avons pleinement confiance qu'Il prendra soin du monde, car dans la mission de justice, Il est miséricorde. Nous pouvons voir la miséricorde de Jésus en ce moment, ici dans ce Sanctuaire, dans cette Vallée, dans le lieu le plus sacré de ce Sanctuaire, qui est ce lieu choisi par Dieu au milieu de la nature.

Jésus, en parlant à nos cœurs, utilise la brise légère pour nous soulager, parce que nous tous, enfants de Dieu ici présents, avons besoin de cette brise légère qu'est le Christ. Pense à ta famille, aux péchés, aux souffrances. Tu as besoin de Jésus ! Le monde, au milieu de tant de guerres spirituelles, a besoin de Jésus. Il faut qu'Il vienne par notre prière.

Nous sommes ici pour prier, mes enfants. Personne ne vient dans cette vallée sans être appelé par Jésus, qu'on soit venu plein de doutes ou qu'on cherche une réponse. C'est Jésus qui vous a amenés ici aujourd'hui. C'est Jésus qui nous amène tous ici. C'est Jésus qui me conduit ici depuis 36 ans. C'est Jésus qui prend soin de l'humanité. C'est Jésus qui prend soin de la vallée de l'Immaculée Conception, cette Vallée de la Mère de Miséricorde.

Je veux placer tous les enfants ici dans le Cœur de Jésus. Je veux demander à Jésus d'apaiser les tempêtes que vous affrontez, de vous donner ce que vous êtes venus chercher pour votre famille, pour la santé du corps et de l'âme, pour ton travail, pour tes difficultés matérielles, pour surmonter l'épreuve que tu vis, pour la difficulté de ta vie conjugale, pour ton travail missionnaire. Comme la mission d'évangélisation est difficile en ces temps d'aujourd'hui !

Quand l'humanité vit ce conflit, nous avons besoin du Christ, nous avons besoin de paix. Jésus s'est retiré dans les collines pour prier. Nous sommes ici, sur cette colline choisie par Dieu, pour prier, pour sentir qu'Il prend soin de notre vie et de notre existence. Il embrasse chacun d'entre nous, Il embrasse le Peuple de Dieu ici présent, Il embrasse cette armée ici présente.

Tant d'années de lutte, tant d'années de combat. Votre « oui », à vous qui vivez la fraternité, est un « oui » merveilleux. Que ce « oui » ne soit pas seulement celui de ta voix, mais aussi celui de ton cœur, de ton âme. Tu qui as travaillé joyeusement aujourd'hui comme ouvrier du Seigneur, afin que la nourriture soit préparée pour nourrir ces enfants de Dieu ici présents. Toi qui as prié aujourd'hui et qui as reçu la plus grande nourriture du monde, qui est Jésus dans l'Eucharistie. Toi qui as compris clairement combien Jésus veut guérir ton cœur. C'est pour cela qu'il t'a amené(e) ici.

Solide pèlerin ! Toi qui es fidèle à Dieu ! Vous êtes des guerriers dans cette armée de la Mère de Dieu ! Vous avez cette merveilleuse dévotion, cette dévotion et cette présence de la puissance de Dieu pour vous tenir dans le Sanctuaire de la Mère de Miséricorde, en commémorant ces 36 années de grâces. Vous êtes bénis ! Comme l'a dit Jésus : « Heureux les hommes de foi, car ils verront la grâce de Dieu ».

De combien de grâces pouvez-vous témoigner, combien de miracles avez-vous obtenus. Et je veux vous dire que vous recevrez bien plus encore ! De combien de bénédictions vous témoignerez ! Combien de merveilles vous récolterez ! Car Jésus-Christ a préparé cette Vallée pour que le monde reçoive Sa grâce, pour que le monde reçoive les rayons de Sa miséricorde, pour que le monde affronte ce temps de justice avec un fardeau moins lourd, mais avec les bénédictions du Ciel.

Nous voulons faire de ce dimanche de chaleur un dimanche de bénédiction. Nous voulons, dans le silence de nos cœurs, dire à Jésus : « Merci, mon Jésus ! » Parce que, mes enfants, Jésus est monté sur ce Calvaire avec tout Son amour pour vous sauver. Et tout ce que vous faites ici aujourd'hui, votre sacrifice en traversant l'épreuve de ce jour, c'est pour consoler le Cœur de Jésus.

Nous devons faire une réflexion profonde : qu'est-ce que le Ciel ? Le Ciel est un lieu de paix. Le Ciel est merveilleux. Le Ciel est l'endroit que Dieu a préparé pour nous tous. Le Ciel est la maison des enfants de Dieu. C'est là où Dieu t'attend. Il n'y a ni douleur, ni tristesse, ni souffrance. Le passage sur Terre n'est pas facile, mais il est beau. La vie est belle. Nous voulons nous réjouir en ce moment, en sachant que notre vie est belle.

Le fait que tu sois ici aujourd'hui avec ta famille est le plus grand trésor que Dieu t'ait accordé. C'est une bénédiction ! Vous qui avez des enfants, vous les grands-parents qui avez des petits-enfants, vous les jeunes et les enfants qui avez des parents, souvenez-vous que la vie est une bénédiction de Dieu. Il n'a pas créé des choses tristes, mais des bénédictions. La grâce, c'est ta famille. La bénédiction, c'est ta famille. Mais il y a le Diable qui veut détruire ta famille, il y a le mal qui essaie de te détourner du chemin de Dieu, qui veut te démolir, qui veut faire de ta famille un lieu de larmes, qui veut l'inonder de souffrances.

Le Diable est affreux ! Quand vous traversez des épreuves, vous vous rendez compte à quel point on a besoin de prier. Combien il faut prendre le chapelet et abattre le Diable qui essaie d'abattre votre famille. La vie est très belle. Même face à la plus grande épreuve que nous connaissons aujourd'hui, nous pouvons sentir Jésus venir à nous et, pendant quelques instants, peut-être quelques secondes, il apporte de la suavité à notre âme. Il est impossible de ne pas sentir la puissance de Dieu, même dans la nature. Et nous savons que l'année de la justice nous fait ressentir cela.

Qu'a fait l'homme de ce que Dieu a créé pour lui ? Il l'a détruit ! Qu'a fait l'homme de ce que Dieu lui a donné de plus sacré ? L'homme n'a pas pris soin de sa famille.

Celui qui prend soin de la famille, prie pour la famille. Le Saint-Père, qui a tant demandé au monde de prier pour la famille, a également été l'un des plus grands diffuseurs de la Divine Miséricorde sur terre. Il a dit : « La famille qui prie unie reste unie pour toujours. »

La prière est l'arme que nous avons pour nous défendre. Ce qui est triste aujourd'hui sur Terre, ce qui attriste la Terre, c'est de savoir que de nombreux enfants de Dieu sont en train d'abandonner l'Eucharistie, la prière et la famille à cause des miettes que le Diable leur offre.

C'est pourquoi Jésus vient à nous et nous fait sentir le Ciel ici dans cette Vallée, dans la Fraternité, dans les difficultés ou les problèmes. Jésus nous fait sentir la présence de ce Ciel. Mais chaque personne ici apporte avec elle la bataille qu'elle vit : ses inquiétudes, ses angoisses, sa tristesse profonde, cette douleur qu'il n'arrive pas à calmer qu'avec Jésus présent dans son âme. C'est pourquoi je demande toujours à Jésus : « Mon Fils, prends soin de ces cœurs. »

Toujours, lorsque je suis présent ici en corps et en âme, je vous vois tous et je vous sens tous. Grâce à l'Esprit Saint de Dieu, je vois que chacun a amené un besoin ici. En tant que Mère de Dieu, je vois que vous êtes ici aujourd'hui poussés par votre foi. Sans la foi, vous ne seriez pas ici. C'est pourquoi je demande à Jésus de prendre soin de vous, d'adoucir la bataille que vous traversez. Car elle sera bien plus grande que celle d'aujourd'hui. L'épreuve que vous traversez, cette chaleur, est une bénédiction par rapport à ce qui est à venir.

C'est pourquoi vous devez fléchir les genoux et demander la miséricorde de Jésus. Demandez à Jésus le triomphe de mon Cœur Immaculé. Demandez la paix, mes enfants. Ce qui arrivera, à cause des péchés commis, ne sera pas une plaisanterie. Jésus a tant demandé la conversion, Il a tant demandé le retour à la Maison du Père. Jésus a dit à nos cœurs : « Repentez-vous, prenez soin de ce monde avec amour. Ce passage terrestre vous conduira soit vers un lieu de beauté, soit vers un lieu de souffrance. Vivez bien ce passage !

C'est pourquoi nous vivons aujourd'hui cette expérience ardue. Parce que le monde va vivre quelque chose d'encore plus ardu, de bien pire qu'une épidémie. Une épidémie n'est rien comparée à la souffrance spirituelle. Elle est bien douloureuse ! Si Jésus n'était pas là, personne sur terre ne pourrait la calmer. Seul Jésus peut le faire ! De la douleur spirituelle, seul Jésus peut vous exorciser, vous guérir et vous libérer.

La première partie de la prière pour cette année - l'année de la justice - est de demander le pardon. Le pardon, Seigneur ! C'est la première grâce que Jésus nous a enseignée en cette année : demander le pardon pour obtenir Sa miséricorde, en cette année de justice. Car sans la miséricorde de Dieu, personne ne trouvera le salut. Sans la miséricorde, personne ne rencontrera le Cœur Miséricordieux de Jésus, qui est le Cœur qui guérit, libère et exorcise l'humanité.*

[*"Pardon, Seigneur. Enseigne-nous à vivre Ta justice, qui nous conduira à Ton Cœur Miséricordieux, source de salut, de guérison, de libération et d'exorcisme pour toute l'humanité. Amen." (31 décembre 2022)]

Mes enfants, je vous parle en tant que Celle qui est toujours à côté de Dieu. Le monde a besoin d'être exorcisé ! Le monde doit être libéré par le Sang de Jésus et l'Eau qui jaillit du Cœur de Jésus. Cette eau est source de guérison, d'exorcisme et de libération pour le monde. Vous ne vous en rendez peut-être pas compte, mais c'est comme si le monde s'étouffait. Vous avez tous besoin de cette libération, de la libération de l'anxiété qui afflige les gens faute de pouvoir respirer la paix.

Après une tempête, une brise légère se lève. Lorsque quelque chose de très fort se produit, la brise légère arrive soudainement. Mais parfois, tu es tellement tourmenté(e) que tu n'arrives pas à faire l'expérience de la présence de Jésus dans ta vie. Tu n'arrives pas à absorber cette communion avec Jésus. Vous avez besoin d'absorber cette communion avec Jésus !

En ce moment, je vous vois tous. Par l'intercession directe de l'Esprit Saint, je me joins à Jésus pour intercéder pour chacun d'entre vous. Je sais que beaucoup ont dû affronter de grandes batailles afin de venir ici aujourd'hui. Certains n'ont même pas réussi à rester, tant la bataille a été grande – des pertes, la maladie, des afflictions. Ce sont des défis immenses ! Parfois, vous quittez votre maison et tout semble parfait, mais quelque chose de triste se produit. Ce sont les épreuves de la vie !

Jésus a dit : « Soyez prêts. Personne ne connaît le jour, personne ne connaît l'heure, personne ne connaît le moment. » Soyez prêts !

Cette année de justice est en train de passer très vite. C'est une année au cours de laquelle vous devrez encore faire face à beaucoup, beaucoup d'obstacles spirituels, beaucoup d'afflictions, vous porterez ce fardeau, cette douleur dont vous avez besoin d'être délivrés.

C'est pourquoi la prière de cette année doit être plus largement diffusée. C'est une prière de délivrance. Vous y demandez à Jésus de vous guérir, de vous libérer et de vous exorciser, en lui demandant pardon. Le pardon nous apprendra à vivre sa justice, nous conduira à Sa miséricorde. Et cette miséricorde sera la source de la guérison, de la délivrance et de l'exorcisme de toute l'humanité. Non seulement du Brésil, mais de toute l'humanité. Cette prière doit être proclamée par chaque enfant [personne] qui a besoin de cet exorcisme, de cette guérison et de cette délivrance aujourd'hui.

Avant de vous donner ma bénédiction, je veux demander à Jésus d'apporter la paix dans les cœurs ici présents. Je tiens à vous remercier pour ces années passées avec la Mère de Dieu, la Mère de Miséricorde. Je suis si heureuse d'être ici dans ce Sanctuaire.

Dieu m'a déjà envoyée dans de nombreux endroits sur terre et pour chaque endroit il y a une raison particulière : pour la conversion, pour le salut, pour réunir les familles, pour aider les mères qui prient pour leurs enfants, pour aider ceux qui sont déprimés, pour fortifier le monde dans la lutte pour le Triomphe de mon Cœur Immaculé, pour apporter l'eau vive, la source de libération pour tous les cœurs. Et dans cette Vallée, Dieu m'a envoyée pour être la Mère d'une Fraternité, la Mère d'un groupe qui est devenu immense.

Vous, pèlerins, venez et soyez ici dans la simplicité. La Vallée ne cessera jamais d'être simple, parce que la Fraternité est simple. Jésus est simple. Celui qui nous guide tous ici, c'est Jésus, et Il est simple. C'est un Roi qui marche pieds nus parmi nous. La Vallée ne sera donc jamais un endroit où vous verrez le contraire de ce que vous vivez ici, c'est-à-dire la simplicité.

Une autre chose très belle ici dans la Vallée est la multiplication. Jésus était heureux de multiplier les pains et les poissons. Ici, nous voyons la multiplication. Dieu multiplie tout. Tout est fait avec beaucoup d'amour. Tout ici devient un miracle d'amour. Le pain qui vient est le pain que vous apportez. C'est quelque chose qui vient de votre cœur, avec l'affection de vous tous. Vous êtes les bienfaiteurs de cette œuvre fraternelle.

Une autre belle chose est la simplicité de la famille qui nous a accueillis ici. Ils n'ont jamais cessé d'être ce qu'ils sont. C'est le fruit de la prière, car beaucoup, lorsqu'ils sont choisis, se laissent envahir par l'ego, ils veulent toujours être visibles, à n'importe quel moment de leur vie. Tandis que cette famille reste simple et humble, elle se trouve au milieu de tout le monde, comme tout le monde.

Une autre beauté est celle des pèlerins. Les pèlerins qui viennent dans ce Sanctuaire sont vraiment de Dieu. Ce sont des hommes, des jeunes, des enfants, des pères et des mères de Dieu. Il y a une grande onction de l'Esprit Saint, même face aux épreuves que le monde traverse. Cela représente la souffrance du moment présent, la conséquence d'une humanité qui a besoin de se renforcer, d'être plus forte.

Je veux vous remercier pour ces années passées auprès de la Mère de Dieu. Chaque fois que je suis présente ici en corps et en âme, je vous bénis tous. A chaque instant de votre vie, j'intercède pour vous auprès de Jésus et je suis avec vous. Lorsque vous vous tournez vers mon Cœur, je me tourne immédiatement vers le Cœur de Jésus pour vous. Je vous aime ! J'aime ma mission dans cette Vallée, dédiée à mon Cœur Immaculé. Je veux vous dire que Dieu a préparé quelque chose de très spécial pour ce lieu et pour nous tous. Je désire seulement que vous vous prépariez en étant doux et humbles de cœur.

Avec beaucoup d'affection, moi, Marie, la Mère de Compassion, Notre Dame de la Compassion, je veux vous bénir.

La Vierge bénit tout le monde

Chers enfants,

Vous bénir est pour moi une bénédiction de Dieu. Chaque mère se sent bénie de pouvoir bénir ses enfants. Et moi, Marie, je me sens bénie de pouvoir bénir toutes les mères, tous les pères, tous les jeunes, tous les enfants, parce que je suis la Mère de vous tous, mes enfants. Ici, en tant que Mère de la Compassion, j'intercède toujours auprès de Dieu pour chacun d'entre vous.

Vos demandes ont déjà été confiées au Cœur de mon Fils Jésus. Je lui demande toujours de bénir les fleurs pour la guérison et la délivrance de tous ceux qui sont malades dans leur corps et dans leur âme, ainsi que pour les besoins de chacun. Pour la grâce que tu es venu(e) chercher, pour la grâce que tu recevras et pour la grâce dont vous témoigneras. Amen.

Mon Cœur reste avec vous tous !

J'adresse mes meilleurs vœux à ceux dont c'est la fête aujourd'hui. Que Dieu vous bénisse, vous garde et vous protège. Que Dieu continue à être la lumière de notre chemin.

Voici la Servante de Dieu, Marie, l'Immaculée Conception, Mère et Dame de la Miséricorde. Le Seigneur m'appelle.